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 Primi commenti alla delibera del CF del 22-12-2012 
Alla luce di quanto deliberato, questo CF ha gettato la maschera. Nessuna riduzione 
di costi, di campionati, di niente. 
I soliti incarichi a pioggia senza alcun criterio trasparente di attribuzione degli stessi, 
nessuna indagine tesa a verificare quali e quante siano realmente le figure che sono 
INDISPENSABILI al funzionamento ORDINARIO della Federazione e nessuna 
analisi di costo/beneficio. 
Insomma, con buona pace di tutti e mortificando il nome di questo blog NESSUN 
RINNOVAMENTO ma anzi possibilmente una restaurazione. 
 
Saverio Margiotta 
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